

C'est au moment de la guerre que la famille a quitté Versailles.

Après Osse où ils ont trouvé refuge en 1940, ils s'installent vers 1946-47 en Limousin. Monique est inscrite dans l'école privée catholique du coin, celle dont l'enseignement est le plus réputé à la ronde. Mais elle n'a pu s'y faire admettre comme interne. Elle prend pension chez deux vieilles filles et rentre chaque fin de semaine à Ruffasson. Philippe qui avait été auparavant interne au collège catholique d'Oloron, suit les cours de l'école d'agriculture. Il se prépare à reprendre, comme exploitant, des terres qui viennent de sa famille maternelle.

Yann 4/6 demande à son cousin germain Robert de parrainer Geo, son fils cadet.

Robert et Simone habitent de longues années à Osse où Robert pratique l'apiculture. C'est un passionné d'insectes, un entomologiste réputé. Sa collection de papillons est aujourd'hui au museum d'histoire naturelle de Paris.



A Pau,
dans les années 65,
les trois générations :
Robert, Simone,
Ali,
Monique et Hélène..

Son fils Philippe reprendra cette activité à grande échelle.

Il aura deux fils de son premier mariage :

- Antoine Henri -1.2aaaa, né le 28 janvier 1958, il épouse Sylvie Manse en 1984, ils auront deux enfants : Fanny en 1985 et Joan en 1990,
- Henri Hugues -1.2aaab, le 12 novembre 1959.

Actuellement il partage une paisible retraite, avec sa femme, Anne, entre Osse (64) et Ruffasson (87) où il soigne encore une petite vingtaine de ruches pour ne pas perdre la tradition.



Voir aussi : n.0.Mf Monique Seradj 3aab